



Preocupa al papa Francisco tensión en región colombiana de Catatumbo

Description

(Ciudad del Vaticano) El papa Francisco manifestó hoy su preocupación por la violencia que sacude a la región del Catatumbo, en el noreste de Colombia.

Un comunicado divulgado por la oficina de prensa de la Santa Sede indica que el sumo pontífice abordó ese tema en sus palabras tras el dominical rezo del Ángelus, pronunciadas en horas del mediodía desde la ventana de su estudio en el Palacio Apostólico Vaticano, ante más de 25 mil fieles y peregrinos reunidos en la Plaza de San Pedro.

“Veo con preocupación la situación en Colombia, particularmente en la región del Catatumbo, donde los enfrentamientos entre grupos armados han causado numerosas víctimas civiles y más de treinta mil desplazados” aseveró el obispo de Roma.

“Les expreso mi cercanía y rezo”, añadió Francisco al referirse a la población afectada por los actuales enfrentamientos en esa región colombiana, entre el Ejército de Liberación Nacional y la denominada Estructura 33, grupo residual de las extintas Fuerzas Armadas Revolucionarias-Ejército del Pueblo.

Las confrontaciones dejaron hasta el momento un saldo de aproximadamente 80 víctimas fatales, seis de ellas firmantes de paz, según datos preliminares de las autoridades de Norte de Santander, a la vez que se reportan secuestros y desapariciones, además del desplazamiento de unos 40 mil habitantes.

Debido a esa delicada situación, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, firmó el decreto 0062, en el que declaró el estado de conmoción interior en la región del Catatumbo, donde el Ejército Nacional desarrolla acciones militares para fortalecer la seguridad, proteger a los habitantes y tratar de poner fin a la confrontación.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025